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Sciopero n e l l e scuole 

Stamane protesta 
degli student! 

a piazza Esedra 
Appuntamento alle 9,30 — La protesta 
oontro la politica scolastica del gover-

no — Un volantino della FGCI 

Manlfestazlone unitaria degli studentl stamani contro 
la politica scolastica del governo, per una vera riforma 
della scuola. Dai diversi lstituti della citta i giovani si 
concentreranno alle 9,30 in piazza Esedra. per dare pol 
vita ad un corteo che percorrera le vie del centro. 

Gli student! comunisti della FGCI, una delle compo
nent! piu attive del movimento degli studenti, in un 
volantino che verra diffuso oggl esprimono «sulla co-
sidetta "legge ponte" un giudizio nettamente negativo per-
che ritengono che 11 problema della scuola non pud es-
sere affrontato con miniriforme che non intaccano la na-
tura classista e selettiva della scuola italiana e che non 
si possono fare riforme serie senza spendere una lira, 
senza cambiare, cioe, la politica degli investimenti del 
governo». «E' necessario — e detto ancora nel volanti
no del giovani comunisti — essere oggi consapevoli che 
cl sono forze reazionarie apertamente fasciste che, ap-
poggiate da quei gruppi sociali che sentono minacciati i 
loro privilegi dall'avanzata delle lotte dei lavoratori, ten-
tano di mettersi alia testa del malcontento popolare, do-
vuto alia debolezza e incapacity del governo Colombo di 
fare una seria politica di riforme per alimentare il qua-
lunquismo e la sfiducia delle masse popolari contro le 
istituzioni democratiche. Queste stesse forze reazionarie 
vogliono fare della scuola, del malcontento degli studenti, 
degli insegnanti e di tutti coloro che nella scuola lavo-
rano, un punto di forza di questa manovra antidemo-
cratica e reazlonaria, attraverso una opposlzione di de-
stra alia "legge ponte" che miri non solo ad affossare le 
conquiste che in essa sono state imposte dal movimento 
democratico, ma a creare nella scuola lo spazio politico 
per un attacco qualunquistico contro la democrazia e le 
lotte dei lavoratori. E' necessaria oggi la consapevolezza 
e la mobilitazione di massa degli studenti per battere 
queste manovre di destra; per far avanzare un vasto 
processo di lotte (per la riforma di tutta la scuola fon-
data sull'attuazione del diritto alio studio, su un'alta qua-
lificazione degli studi, sullo sviluppo della democrazia nel
la scuola). un processo di lotte capaci di realizzare an-
che conquiste parziali che in rapporto alia "legge ponte" 
sono: 1) nbolizione degli esami di riparazione; 2) mante* 
nlmento delle quattro materle per gli esami di Stato; 3) 
corsi integrativi a partire dal secondo quadrimestre per 
il prossimo anno scolastico; 4) nuove condizioni di studio 
che comportino lavoro di gruppo, pubblicita e discussio-
ne del voto». 

I giovani del movimento studentesco. che hanno indet-
to unitariamente agli studenti della FGCI la giornata di 
lotta sul tema del «diritto alio studio, diritto al lavoro» 
diffonderanno un loro volantino 

Importanti deposizioni al processo per l'omicidio Miliani 

Due testi a favore 
per Lucio De Lellis 

Carlo Simoni: «E' vero, I'imputato frequentava il mio circolo in largo Camesena»- Mario D'Ambra: 
«Dovevo vedere Lucio la sera del delitto... andai al circolo alle 20,30 e mi dissero che era uscito» 

Un altro gravissimo attacco padronale alFoccupazione 
mentre si rafforza e si estende la risposta operaia 

LA SQUIBB VUOLE SMOBILITARE 
La direzione parla di « riorganizzazione » - Minacciati 400 lavoratori - Delegazioni della fabbrica chimica al Par-
lamento - I lavoratori della Pantanella in corteo sotto palazzo Chigi - Protesta dei contadini di Testa di Lepre 

La Squibb, lo stabilimento 
chimico sulla Salaria ha de-
ciso di procedere subito alia 
smobilitazlone di interi repar-
ti. Questo nuovo pesante at
tacco aU'occupazicne della cit
ta e di tutta la regione, e 
stato confermato dalla stessa 
direzione. che ha giustificato 
il gravissimo provvedimento 
in base «a ragioni di orga-
nizzazione produttiva, di co-
sti e di mercato». Con la 
Squibb — la smobilitazlone 
riguarda il fabbricato A. ove 
sono impegnati circa 400 la
voratori — si allunga la dram-
matica lista di aziende toc-
cate dai piani di riorganizza
zione padronale e il numero 
di lavoraotri e lavoratrici co-
stretti a rimanere senza po-
sto di lavoro colpiti in uno 
dei principi fondamentali san-
citi dalla nostra Costituzione. 

Attualmente in citta sono 
quattro le fabbriche occupate 
(la Crespi, l'Aerostatica, la 
Pantanella e la Donna Paola) 
e decine sono i cantieri edili 
ove i costruttori giocano o 
hanno giocato la carta del ri-
catto della disoccupazione. 
La drammatica situazione in-
veste inoltre tutta la provin-
cia e la stessa regione: per 
fare due esempi bastera ri-
cordare che a Pomezia minac-
cia di chiudere uno dei piu 
prandi stabilimenti metalmec-
canici, la Metalfer e che nella 

Pomezia 

Domoni Ingrao 
inaugura la 

sede del PCI 
Domani, giovedi, il compa-

gno Pielro Ingrao, della Di
rezione del Partito, inaugu
ra la sede del PCI a Pome
zia, fnitto di un forte lm-
pegno dei compagnl di quel 
Comune nel lavoro di raffor-
zamento della nostra orga-
nizzazione e nella raccolta 
dei fondi lanciata con una 
sottoscrizione popolare. 

»ona di Latina i disoccupati 
sono ormal oltre • ottomila. 
Un quadro piu che allarmante 
che richiede una pronta ri
sposta dei lavoratori e un im-
pegno deciso di tutte le for
ce democratiche. 

Un vasto front© di mobili
tazione e gia impegnato a re-
spingere l'attacco padronale. 
chiedendo nuove, democrati
che scelte di sviluppo: dalle 
stesse fabbriche occupate. co
me dai cantieri. prendono il 
via iniziative che superano la 
angusta dimensione sindacale 
per coinvolgere nella propria 
lotta strati sociali diversi. Co-
si attomo al lavoratori della 
Pantanella si sono stretti co-
mitati zonali unitari. giovani 
di ogni partito democratico: 
cosl la battaglia deeli edili 
della Soeene e riuscita a su-
perare limitl di una azione 
difensiva per collegarsi al piu 
generate problema dello svl-
foppo dell'edilizia popolare. 

Tn questo contesto un ruolo 
nottvote * svolto dalle forze 

polltiche democratiche e in 
particolare dal nostro partito. 
I parlamentari del PCI del 
Lazio hanno presentato un 
documento sulla occupazione 
della Regione al ministero dei 
Lavori pubblici, mentre una 
mozione e stata presentata in 
Comune. Contemporaneamen-
te intensa e l'iniziativa di ba
se sulla drammatica situazio
ne: domenica scorsa si sono 
svolte decine di assemblee 
popolari e di manifestazioni 
unitarie che proseguiranno nei 
prossimi giorni. 

Operai e impiegati della 
Squibb, accompagnati dai diri-
genti sindacali. si sono recati 
ieri al Parlamento per incon-
trarsi con i gruppi del PCI. 
del PSI e del PSIUP. Ad essi 
hanno presentato un o.d.g. nel 
quale dopo aver denunciato 
che la ristrutturazione azien-
dale e stata decisa dalla casa 
madre di oltre oceano. la re-
spingono, perche comporta — 
dice il testo — con una dupli-
ce fase di attuazione lo sman-
tellamento di tutto lo stabili
mento. Chiudere infatti prima 
i reparti per la produzione 
degli antibiotici e materie ba
se e dei relativi servizi signi-
fica. visto il loro stretto col-
legamento con il fahhricato A 
(reparti di confezione del-
l'area sterile, maeazzini. labo-
ratori di controllo) chiudere 
successivamente anche que
sto. e colpire cosl tutti gli 800 
dipendenti della Sauibb. Nel-
lo stesso comunicato si pro-
clama lo stato di agitazione 
e si chiede al Parlamento. al 
potere esecutivo. alia Regio
ne, alia Provincia e al Comu
ne il loro pronto intervento. 

I lavoratori della Pantanel
la si sono recati ieri a pa
lazzo Chiei. In corteo. lasclan-
do lo stabilimento di via Ca-
sHina. con cartelli e eridando 
slogan hanno raegiunto via 
del Corso. Poi si sono seduti 
a terra su oiazza Colonna 
mentre una delegazione veni-
va ricevuta da un alto fun-
zionario. che ha assicurato di 
interessare il ministero del 
Lavoro. Intanto la pratica di 
istanza di fallimento. presen
tata dalla direzione del pasti-
ficio precede con una celerita 
e con tempi assolutamente 
impensabili. H giudice dopo 
un secondo rinvio ha date so
lo otto giomi di proroga. Sta
mani 1 lavoratori andranno 
a protestare al ministero di 
Grazia e giustizia. 

Anche i contadini affittuari 
dell'ex Ente Maremma, che 
hanno costituito a Testa di 
Lepre. Tnurliata e Traglialel-
la un comitatu unitario per 
affrontare i drammatici pro-
blemi sociali e produttivl che 
si trovano ad affrontare, han
no chiesto ieri mattina. inu-
tilmente. di esseTe ricevuti 
dal sindaco per sottoporgli la 
necessita di intervenire im-
mediatamente per 1'acqua po-
tabile. la luce elettrica e al-
tri servizi essenziali. Nel po-
m«,r*geio noi rwnno orotestato 
sulla p'pzzi del Camn'doglio 
e sono *;tati ricevuti infine dal 
Dros'ndaro Di Seimi. I lavo
ratori chiedono inoltre che 
vengano definiti nianl di zo
na e un<i divprsa funzione del-
Vente di svlluono agricolo. 
Nella foto in alto: lavoratrici 
della Pantanella Ieri In carta* 

Da un massiccio schieramento di polizia e carabinieri 

Sgomberate le case occupate 
Gli occupanti isolano i gruppetti awenturistici - Gli stessi indi-
vidui hanno inscenato un provocatorio corteo davanti alia se-
zione con slogan anticomunisti - Respinti con decisions 

Ancora una volta si e risposto con un mas
siccio intervento di poliziotti e carabinieri al
ia protesta dei senza tetto che net giorni scorsi 
hanno occupato alcuni stabili di via Diego 
Angeli e di via dei Monti Tiburtini. Nelle' 
prime on* di ieri mattina. gli appartamenti 
sono stati fatti sgomberare. Gli occupanti. 
in gran parte donne e bambini, non hanno 
opposto resistenza isolando definitivamente 
quei gruppi di estremisti che. sin dall'inizio. 
avevano cercato di r,trumentalizzare le giuste 
rivendicazioni di chi vive ancora nelle ba-
racche o di chi non riesce a pagare gli alti 
fitti, per trascinarli su un terreno awenturi-
stico, secondo la logica dello cscontro per lo 
scontro > con la polizia. Gli stessi gruppi ave
vano occupato anche quegli stabili che il 
Comune stava acquistando per assegnarli ai 
baraccati e, ad arte, avevano anche cercato 

di far credere che 1'occupazione era stata 
organizzata dal PCI e dalle Consulte popolari. 
- Vistisi isolati alcuni gruppetti sono tornati 
nella zona in serata nel vano tentative di 
coinvolgere gli abitanti di Tiburtino in un'al-
tra manifestazione, sempre con obiettivi vel-
leitari. che non corrispondevano affatto alle 
esigenze della popolazione della borgata che. 
pertanto. non It ha seguiti. ma anzi li ha 
nuovamente isolati. A questo punto la rabbia 
per il completo fallimento della !oro awen-
turistica iniziativa, ha spinto i gruppetti a 
inscenare un provocatorio corteo davanti alia 
sezione del PCI di Tiburtino HI, con grida e 
slogans anticomunisti. Dalla sezione sono usciti 
i compagni che hanno respinto decisamente 
questi individui, cost come e consuetudine 
contro tutti t provocatori. Nella foto: i cara
binieri mentre sgomberano uno stabile. 

Espropriare tremila alloggi 
Sul grave problema della ca

sa si e tenuta ieri mattina. una 
conferenza stampa alle Con
sulte Popolari, nel corso della 
quale il compagno Aldo Toz-
uetti ha illustrato alcuni prov-
vedimenti urgent! e immediati 
che e possibile prendere. Se
condo accertamenti fatti dal
la prefettura — ha ricordato 
Tozzetti — ci sono almeno 
tremila appartamenti che pos
sono essere espropriati visto 
che sono stati costruiti con 
criteri di edilizia popolare. II 
numero di questi apparta
menti pud arrivare benissimo 
a 4 o ft mila: espropriandoli 
il Comune potrebbe risolvere 
tutte quelle situazioni giunte 
ormal ad un punto insoste-
nibile. E' il caso delle 250 fa-
miglie che da 18 mesl occu-
pano l'edificio della Banca 

d'ltalia all'Esquilino che vi-
vono in condizioni igieniche 
disastrose: numerosi sono i 
bambini colpiti da epatite vi-
rale, da bronchiti e da asma. 
Lo ha ricordato ancora una 
volta uno degli occupanti, 
Giancarlo Galimberti, che in-
sieme ad altri lavoratori e 
baraccati - era presente alia 
conferenza stampa. 

Ma oltre questa, potrebbe 
essere risolta la situazione 
delle famiglie (circa cento) 
che occupano ancora il pa
lazzo di via Poliziano; poi le 
famiglie che sono costrette a 
vivere acora negli squallidi 
borghetti della periferia. bor-
gbetto Latino, borghetto Pre-
nestino, Prato Rotondo, Fos-
so di S. Agnese, Acquedotto 
Felice, Ostia Lido, Pietralsta, 
Cello, Tiburtino, Pico della 

Mirandola e via Prati di Pa
pa; in tutto oltre tremila fa
miglie. 

Esiste — ha rilevato Tozzet
ti — la possibility di queste 
misure che ormai non posso
no piu attendere: la Provin
cia ha stanziato 600 milioni, 
mentre il Comune, per il 
70-71 ha una dispanibilita in 
bilancio di died roiliardi. Lo 
esproprio e Tunica strada da 
seguire, non quella delle trat-
tative, come sla facendo il 
Comune con i proprietari del
le case, che chiedono prezzi 
esosi. 

Ma questi sono solo dei 
prowedimenti immediati, mi
nimi, per cosl dire. Occorre 
affrontare — ha precisato 
Tozzetti — il problema alia 
radice. 

Mario D'Ambra 

L'alibi di De Lellis e stato 
confermato, da due persone. 
II gestore della bisca o come 
lo chiama il gestore, del circo
lo, e il famoso «Manetta», 
che in realta si chiama Ma
rio D'Ambra, sono stati inter-
rogati ieri in Corte d'assise: 
il primo ha confermato che il 
circolo «Raggruppamento so-
ciale italiano>) in effetti al-
l'epoca del delitto esisteva; il 
secondo non ha avuto esitazio-
ni ad ammettere che il 9 gen-
naio del 1969 De Lellis l'ave-
va cercato nella sede del cir
colo verso le 20,30 per riave-
re le 20.000 lire che gli aveva 
prestato. Insomma tutto come 
ha sempre afTermato I'impu
tato. 

A questo punto prima di 
passare alia cronaca che pub 
spiegare meglio dl ogni com-
mento il reale contenuto delle 
dichiarazioni del due imputati 
e necessario sottolineare alcu-
ne circostanze. 

De Lellis ha parlato della 
bisca al giudice istruttore nel-
l'ottobre del '69. La polizia due 
giorni dopo dice di aver fat-
to ricerche, ma di non essere 
riuscita a locallzzare questo 
circolo. Durante il processo, 
nei giorni scorsi, ci sono riu-
sciti due giomaisti, i quali 
hanno individuato anche l'uo-
mo che lo gestiva. Si e saputo 
anche che la polizia piu volte 
si era recata in quel circolo 
per delle ispezioni, che ave
va concesso l'autorizzazione, 
che infine l'aveva fatto chiu
dere. 

Ma gli agenti non riusci-
rono a trovarlo quando il 
magistrate chiese loro I'in-
daglne. Cosl salto la possi-
bilita di provare la validi-
ta dell'alibi di De Lellis. La 
cosa e perlomeno strana, 
checche ne dica l'accusa e 
il presidente che nei giorni 
scorsi ha dato atto ai poli
ziotti di una presunta soler-
zia in queste ricerche. 

Secondo punto: l'esistenza 
dell'uomo indicato con il so-
prannome di Manetta. De Lel
lis aveva detto che lo si po-
teva trovare al bar degli 
sportivi in una certa via, a 
Portonaccio. 

Nessuno ci ando e se ci 
andarono non trovarono il 
personaggio. 

E passiamo alia cronaca. 
Mario D'Ambra ha quaran-

ta anni, e pensionato, ha il 
braccio destro paralizzato e 
per questo gli hanno affib-
biato quel soprannome «Ma
netta », che non e di suo gra-
dimento tanto e vero che 
ha tenuto a precisare alia 
corte che nessuno, lui pre
sente, osa pronunciare questa 
parola. 

PRESIDENTE — Prima di 
venire a deporre e stato awi-
cinato da qualcuno? 

D'AMBRA — Quindici gior
ni fa circa i giornali hanno 
parlato, riportando la crona
ca del processo, di un certo 
Manetta che secondo De Lel
lis sarebbe stato un contrab-
bandiere, con una parte del 
braccio destro finto. Io ml so
no arrabbiato, perche e vero 
che,dovevo 20.000 lire a De 
Lellis, perd non e vero che 
ho mezzo braccio finto: e 
solo naralizzato. Poi in pas-
sato ho fatto il contrabban-
diere, oggi non lo faccio piu. 
Poi, ha aggiunto: «Sono sta
to awicinato da alcuni gior-
nalisti e ho detto loro la ve-
rita: io la sera del 9 mi do
vevo vedere con De Lellis 
per restituirgll 20.000 lire. So
no andato al circolo e sard 
arrivato verso le 20,30 lc 20.40. 
Lucio non e'era, perd qualcu
no mi disse che mi aveva cer
cato e qualcuno aggiunse: Se 
esci fuori lo trovi perche e 
appena uscito... Io non lo tro-
vai, per6». 

L* interrogatorio continua 
oggi. 

p. g. 

Capitolini al 100% nel tesseramento 

Una nuova sezione 
per 500 iscritti 

La nuova sede del PCI inaugurata ieri sera in via Sant'Angelo Peschiera 
Settanta abbonamenti all'Unita • Petroselli:« Oltre 40 mila romani hanno 
gia la tessera per il 1971; per il 25 aprile dovranno essere 50 mila» 

Alia Regione 
delegazione 

unitaria 
di Cerveteri 

H presidente della Regione, 
Mechelli. ha ricevuto ieri mat
tina una delegazione di diri-
genti delle sezioni PCI, PSI e 
PSIUP di Cerveteri, che, in 
rappresentanza della maggio-
ranza della popolazione, gli 
hanno esposto le conclusioni 
politiche dell'assemblea citta-
dina che si era svolta domeni
ca scorsa. La delegazione, gui-
data dal consigliere regionale 
compagno Ranalli, ha richia-
mato l'attenzione di Mechelli 
sulla necessita che sia la Re
gione ad assumere la respon-
sabilita per la trattativa e la 
definizione dei confini con La-
dispoii. sottraendola alia sfe-
ra degli organi burocratici e 
della prefettura. 

II colloquio, che si e svolto 
alia presenza degli assessori 
Cutrufo e Gaibisso, si e conclu-
so con l'impegno che nei pros
simi giomi avranno luogo pres-
so la Regione incontri di ap-
prcfondimento ai quali parte-
ciperanno i rappresentanti dei 
partiti politici di Cerveteri e 
di Ladlspoli, prima separata-
mente e poi congiuntamente. 

L'intenzione e di giungere 
alia formulazione di una pro-
posta concordata, che sia equa 
e soddisfacente per entrambl i 
centri. Intanto, ieri sera, sulla 
piazza centrale di Cerveteri, 
gremita di cittadini, si e svol
to il comizio unitario per rife-
rire sull'esito dell'incontro con 
Mechelli. Hanno parlato i con
signer! regional! Ranalli, Lorn-
bardl, DeUUnto. 

Fra sindacati e gruppi consiliari 

Un incontro 
per i trasporti 

Le organizzazioni camera-
li della CGIL, C1SL e UIL 
hanno proposto un incontro 
con i capigruppc consiliari 
per discutere la piattafor-
ma gia presentata dai sin
dacati al comune per una 
profonda riforma dei tra
sporti e del traffico urbano. 
Tale iniziativa e stata de
cisa dopo che. come si ri-
cordera. 1' amministrazione 
capitolina aveva opposto al
le richieste precise del mo
vimento dei lavoratori. un 
netto e intra nsigente rifiuto. 

Ieri la CGIL. CISL e UIL 
hanno inviato una lettera ai 
capigruppo della DC. del 
PCI, del PSI. del PSDI. del 
PRI e del PLI. La vertenza 
aperta sul problema dei tra
sporti ha avuto origine < dal 
progressive aggravarsi del
ta situazione — e scritto —. 
dalla crisi sempre piu acuta 
delle aziende di pubblico 
trasporto che si ripercuote 
sulla condizione dei lavora
tori e sulla vita deU'intera 
citta ». 

Sulla piattafor.ua sindaca
le elaborata, 01 sono svolte 
le trattative con la Giunta, 
interrotte il 18 marzo poi-
che c 1' amministrazione ha 
dichiarato — scrivono i sin
dacati — di non poter as-
solvere agli impegni piu qua-
liflcanti che sono alia base 
della piattaforma. Sulla ba
se di tale atteggiamento del
la Giunta i sindacati han
no ritcnuto che sia necessa
rio un confronto con le forze 
politiche presenti in Consi-
glio che potranno esprimere 
le proprie pos.zioni e con-
correre a determinare un 
diverso e adeguato impegno 
deH'Amministrazione comu-
nale> . Come data di in
contro le organizzazioni sin
dacali propongono lunedi 5 
aprile alle ore 10. 

Intanto ieri sera una de
legazione di autoferrotran-
vieri si e recata in Campi-
doglio ed e stata ricevuta 
dagli assessori Di Segni e 
Muu. i quali non hanno as-
sunto nessun impegno 

il partito 
COMITATO REGIONALE — 

Domani alle 9 • cenvocato II 
Comitafo regionale conglunto al ' 
gruppo dei Conslglitri comuni
sti alia Regione per discutere 
il segupente ordine del giomo: 
c La crisi del centro-sinlstra al 
Consiglio regionale del Lazio: 
bilancio, prospettive, iniziativa 
politica del partito >. (Relatore 
Paolo Ciofi). 

ASSEMBLEE — Monte Sacro 
ore 21 (Marietta); Campitelli 20 
(Nicese); Velletri 19,3» (Qwat-
trucci; Campo Marzio 11,30 
Cdlula S. Giacomo; Ostiense I t 
Cellula ACEA (Benclni). 

CONGRESSO — Labaro ore 20 
(Granone). 

COMITATI DIRETTIVI — Ci
vitavecchia 10 (Bordin); San 
Vito 19 (Strufaldi-Lucci); Ole-
vano 19 (Paluzzi); Bellegra 19 
(Calvano); Monte Mario 10,30; 
Aurelia 20 Comitato Quartiere 
(Signorini). 

ZONE — Centro 19 In Federa
tion* segreteria Zona • consl
glitri I Circoscrizlone; Roma 
Sud ore 17, segreteria. I segre-
tari dl sezione sono invitati a 
passare entro oggi a Torpignat-
tara per ritirar* i btgliettl d*in-
vito per la conferenza citladina; 
20 Cinecitta CCDO. Nuova Tu-
scdana, Quadraro, Cinecitta e 
Gruppo lavoro cultura (Fredduz-
zi e Grieco); Est, 19, Segreteria 
di Zona in Federation*; Sezio
ne Gramsci, 19, Attivo dell* se-
zioni della Circoscrizion* Tibur-
tin* (Trezzini). 

CORSI — Mazzlnl 10 (Grifone); 
Mont* Cello 19 con V«llacci«; V*-
tcovio 20 (Brumnwr). 

Da venerdi 
conferenza 
cittadina 

del Partito 
In preparation* della pros-

sima campagna elettoral* il 
Comitato Federal* ha cen
vocato la Conferenza cit
tadina per 1 giorni dl ve
nerdi 2 aprile (ore 10), sa-
bato 3 aprile (ore 1M0) • 
domenica 4 aprile (ore 9) 
presso II Teatro della Fe-
derazione. L'ordine del gfar-
no e II seguente: c LlnlzlaH-
va unitaria e di lotta dei 
comunisti per una nuova 
condizione umana • civil* 
della citta, per il lavoro • 
le riforme, per un diverso 
sviluppo economico, per I'av-
venire di Roma capital* de
mocratic* • antifascista ». 

La relation* sara tenuta 
dal compagno Luigi Petrosel
l i , scgretario della Federa
tion*. II compagno Pictro 
Ingrao, della direzione del 
Partito, presiedera I lavori. 

Alia Conferenza d*von* 
partecipar* i membrl del 
Comitato Federate, Commis
sion* di Controllo • dei C*-
mitatl di Zona, i compagnl 
dei Comitati Dlrertivl dell* 
sezioni, I segretari delle cel
lule aziendali, nonch* I mem
brl del Comitato Federal* 
della FGCI • i dirlgcntl del 
circoli. Tutte I* sezioni son* 
invitat* a regolarizzar* p*r 
I'occasion* tutte I* tess*r« 
del 1971 g l i fatto. 

Una nuova sede per oltre cin-
quecento iscritti al Partito. Una 
attivita capillare sul piano poli
tico. Un'azione costante per por-
tare avanti i temi di fondo del 
Partito. Questo, In sintesi, ;1 
significato della prima assetn-
blca che i dipendenti comunali 
comunisti hanno tenuto ieri sera 
nei locali della nuova sezione 
situata nel cuore di Roma, in 
via Sant'Angelo Peschiera. 1 
compagni capitolini hanno rag-
giunto il 100 per cento nella 
campagna per il tesseramento 
ed hanno raddoppiato il nume
ro degli abbonamenti all'< Uni-
ta > rispetto all'ar-.iio scorso: ne 
hanno sottoscritti 70 ed mten-
dono arrivare alia cifra di cento. 

Come ha sottolineato il com
pagno Petroselli. segrotario del
la Federazione. il successo dei 
compagni dipendenti comunali 
s'inquadra nel forte rilancio 
che il Partito ha avuto que-
st'anno a Roma. Un rilancio 
che trova la sua ragione di 
fondo nell'azione costante che 
i comunisti romani stanno por-
tando avanti nel quadro della 
lotta per le riforme. per il la
voro, per dare un volto nuovo 
alia citta e al Paese. Petrosel
li ha fornito una cifra indicati-
va: 40.100 romani hanno sua 
rinnovato la tessera per il 1971: 
1'obiettivo dei 50 mila iscritti 
per il 25 aprile e quindi pros
simo da raggiungere. Con que
sta cifra Roma aumentera in 
numero ed in percentuale gli 
iscritti dell'anno scorso. 

II successo rag.aiunto dalla 
sezione aziendale dei dipenden
ti comunali suona a riprnva. 
del resto. di quanto sia valida 
la linea del Partiio verso i cc'i 
medi della popolazione. nelli 
ricerca di nuovi " alleati. per 
formare sempre piu vasti schie-
ramenti per i'affermazione del
la classe operaia. D'altra parte 
— come ha sottolineato ancora 
Petroselli — i! ruolo svolto dai 
dipendenti comunali nella lotta 
per dare a Roma un volto nuo
vo che sia in grado di recepire 
in pieno le istanze delle pran
di masse popolari e di fonda-
mentale importanza. Questo run 
Io potra svolgere in pieno la 
sua funzione nella imminente 
oanmagna elettorale. 

Ali'asscmblea di ieri sera era-
no presenti numerosi iscritti Tl 
compacno Furia. seeretaro del
la sezione ha ricordato bre\-*1-
mente il lavoro svolto dai com
pagni capitolini per arrivare al 
successo di una nuova sede e 
le prospettive di lavoro poli
tico. di dibattito e di confronto 
politico 

Hanno portato il loro salulo 
ai compagni dipendenti comu
nali Pasquazzi della sinistra IV' 
e i compaerri Anfonini per il 
PSTUP e De Antfelis per il PST 
Al termine deirasvmblea. Pr 
trovlli ha conspgnato una rw-
daelia ricordo ai compaeni c^ 
pitolini piu anziani e a qwrili 
che iniziano miest'anno la Tom 
»Hi\-ifa nel Partito 
Nella foto in alto: II conrpa-
qno Petroselli mentre parla 
nella nuova sezione 

Sospeso lo 
sciopero degli 

anestesisti 
A partire da ogpl sospeso lo 

sciopero degli anestesisti ospe 
dalieri. La decisione e stata 
presa dalle rappresentative 
sindacali dell'AAROI e del 
1'ANAAO ein seguito ad un 
esame conglunto della situa
zione ospedaliera romana* e 
dopo la recente «ssunzione 
«da parte della Regione dei 
plenl poter! ougll ogpotfalin. 
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